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ACTA Nº 7 
 
 
 

 
------ Aos doze dias do mês de Abril do ano de dois mil e seis, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência 
do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e 
vinte minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: -----------------------------------------
------ Ponto Um ……. Apreciar e votar documentos de prestação de contas de 2005----  
------ Ponto Dois ……Expediente ----------------------------------------------------------------
------ Ponto Três …. Diversos -------------------------------------------------------------------- 
À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes os membros que compõem o 
Executivo desta Junta de Freguesia, à excepção do Senhor João Lopes da Rosa -----------
------ Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura ----------------------------------------------------------------
------ Carlos Alberto Machado --------------------------------------------------------------------- 
------ O Secretário procedeu de imediato à leitura da acta anterior a qual foi aprovada 
por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto ---------- 
“Apreciar e votar documentos de prestação de contas de 2005” ---------------------------- 
Foi apresentado ao órgão executivo a conta de gerência e demais documentos, relativos 
ao período de 2 de Novembro a 31 de Dezembro do ano transacto, para efeitos de 
apreciação e votação, a fim de ser apresentada ao respectivo órgão deliberativo. ----------
------ Feita a respectiva análise pelos membros presentes, passou-se à apreciação do 
referido documento de gestão, de que se salientam o 1º. Orçamento do Bimestre ---------
------ Terminado este ponto da ordem de trabalhos, o Senhor Presidente do Executivo, 
determinou que se passasse à sua votação, o que se verificou, tendo-se então concluído 
que os fluxos de caixa aqui em causa foram aprovados por unanimidade pelos membros 
do executivo. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
Verificou-se que o documento em apreciação apresentava, no movimento orçamental de 
Receitas Correntes a importância de 21 922.92€ (vinte um mil novecentos e vinte e 
dois euros e noventa e dois cêntimos), e um total de Despesas Correntes no valor de          
9 849.73€ ( nove mil oitocentos e quarenta e nove euros e setenta e três cêntimos), com 
um Saldo de execução orçamental na importância de 12 073.19€ (doze mil e setenta 
e três euros e dezanove cêntimos). ---------------------------------------------------------------- 
A reunião terminou às 12:00horas, havendo necessidade de ter continuação no período 
da tarde. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
A reunião teve o reinício às 14:00horas, com o seguimento da ordem de trabalhos. ------ 
------ Em seguida o Secretário começou por ler os ofícios recebidos. ------------------------
----- Ponto dois – “Expediente”. ------------------------------------------------------------------ 

 Ofício refª 10, datado de 14/04/2006, com o registo de entrada nº 119, proveniente 
da COMPANHIA DE TEATRO POUCA TERRA, com o seguinte assunto: 
Solicitação de Apoio a Projecto. ------------------------------------------------------------
----------- O executivo analisou o projecto enviado, considerando o referido de 
grande importância, para tal deliberou atribuir 500.00€ (quinhentos euros), com 
IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a redacção dada 
pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº. 34º. Ponto 6 alínea l). ---------------------- 
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 Ofício s/nº. e sem data, com o registo de entrada nº 120, proveniente de 
JOAQUIM FERNANDO MARCELINO DE MATOS E JOSÉ ANTÓNIO 
HORTA PARREIRA, referente às festas da Nª Sr.ª da Boa Viagem em 
Constância, solicitando apoio para combustível da embarcação e respectiva 
ornamentação, afim de estar representada a nossa freguesia. ---------------------------  
------ O executivo decidiu apoiar este evento, que se vem a realizar à alguns anos 
nas Festas da Nª Srª da Boa Viagem em Constância, com a importância de 
110.00€ (cento e dez euros), com IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de 
Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº. 34º. 
Ponto 6 alínea l). Por esta Junta de Freguesia ainda não ter Brasão, não seria 
possível facultar o estandarte, sendo necessário encontrar uma outra solução para a 
identificação representativa desta mesma Junta. ----------------------------------------- 

 Ofício s/nº e sem data, com o registo de entrada nº. 124, proveniente do SENHOR 
HUMBERTO PAULA, solicitando a atenção destes executivo para as obras que 
decorrem na área envolvente do Pavilhão Polidesportivo, para tal enviou fotos 
elucidativas da área. Solicita o mesmo que este executivo possa fazer as 
diligências, junto da Câmara Municipal, sobre as referidas obras. --------------------
------ O executivo tomou conhecimento e procederá em conformidade. -------------- 

 Oficio s/nº. datado de 29/03/2006, com o registo de entrada nº. 128, proveniente 
do NÚCLEO SPORTINGUISTA NO ENTRONCAMENTO, convidando o 
senhor Presidente a estar presente no almoço comemorativo do 11º. Aniversário 
do clube. E solicitando algum apoio financeiro para a aquisição de lembranças a 
oferecer aos convidados. O Secretário Senhor David Ribeiro, ausentou-se da 
reunião, na abertura da deliberação, em virtude de fazer parte como Vice-
Presidente da referida Associação. ---------------------------------------------------------
------ O executivo deliberou atribuir 150.00€ (cento e cinquenta euros), com IVA 
incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada 
pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº. 34º. Ponto 6 alínea l), para a aquisição das 
respectivas lembranças. --------------------------------------------------------------------- 

 Ofício nº. 282.2005/2006, datado de 24/03/2006, proveniente do CADE, CLUBE 
AMADOR DE DESPORTOS DO ENTRONCAMENTO, convidando o Senhor 
Presidente a estar presente na entrega de prémios na final de Infantis sub 13, 
Torneio da Páscoa 2006 em Futebol de Sete. ---------------------------------------------
------ O Senhor Presidente informou que vai estar presente. ---------------------------- 

 Ofício nº. 4.1.3, sem data, com registo de entrada nº. 133, proveniente do 
AGRUPAMENTO DE ESCOLAS E JARDIM-DE-INFÂNCIA ALPHA, 
solicitando apoio monetário ou em produtos para o evento a realizar no dia 
28/04/2006, uma actividade de História ao vivo: “Um Mercado no Entroncamento 
no Início do Século XX”. --------------------------------------------------------------------
------ O executivo, deliberou atribuir, 150.00€ (cento e cinquenta euros), com 
IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção 
dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Art.º. 34º. Ponto 6 alínea l), para aquisição 
de produtos para a referida iniciativa. ------------------------------------------------------ 

 Ofício s/nº datado de 23/03/2006, enviando factura nº. 28/60, proveniente da firma 
SILVÉRIO & MELRO, S.A. no valor de 500.00€ (quinhentos euros) referente à 
empreitada de Construção do Monumento dos Combatentes, conforme foi 
deliberado na reunião de 8 de Março, Acta 9. --------------------------------------------  

 Ofício nº. 25, Procº 11, datado de 20/03/2006, com registo de entrada nº 138, 
procedente do TRENDIRIVIR, ASSOCIAÇÃO SÓCIO CULTURAL PARA 
O DESENVOLVIMENTO, solicitando apoio para mobiliário e jogos didácticos. 



 21
 

------ O executivo deliberou comparticipar com o valor de 250.00€ (duzentos e 
cinquenta euros), com IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, 
com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº. 34º. Ponto 6 
alínea l), para apoio na aquisição do referido material solicitado. --------------------- 

 Ofício nº. 26/06, Procº 05.01, datado de 23/03/2006, proveniente da LIGA DOS 
COMBATENTES, NÚCLEO DO ENTRONCAMENTO, agradecendo o 
subsídio atribuído para o Monumento aos Combatentes do Ultramar. ----------------
------ Ponto dois – “Diversos”. ------------------------------------------------------------- 
------ O Senhor Presidente apresentou a necessidade da aquisição de uma mesa 
para a sala onde está instalado o Servidor, tendo sido aceite por unanimidade. -----
------ O senhor Tesoureiro, solicitou algumas informações acerca dos 
computadores da sala da Internet, à qual foi respondido que os computadores estão 
registados como património da Freguesia S. João Batista. Este executivo não 
concorda com o modo como foi estipulado este mesmo espaço, para tal solicita-se 
uma reunião entre o executivo das duas Juntas de Freguesia afim de se esclarecer 
de que modo ira ficar este património. -----------------------------------------------------
------ O Senhor Secretário apresentou a este executivo, uma reclamação sobre as 
alterações e construção que está a acontecer no Bairro Camarário Frederico 
Ulriche, deverá este executivo apresentar à Câmara Municipal, o seu desagrado 
nas alterações existentes, desfigurando o bairro património histórico do 
Entroncamento. -------------------------------------------------------------------------------
------ O senhor Presidente fez as últimas alegações, solicitando ao executivo que 
ao longo da semana pudessem se inteirar da correspondência recebida, afim de que 
este executivo estivesse ao corrente e mais facilmente se procedesse à resolução 
de assuntos levados à reunião. --------------------------------------------------------------
------ Por fim o Senhor Presidente informou que durante a semana que se segue se 
iria colocar o reclamo luminoso Freguesia, na fachada principal permitindo mais 
facilmente a identificação e localização da mesma. -------------------------------------  
------ E nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, 
eram quinze horas e cinco minutos e para constar se lavra a presente acta, que 
depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Jacinta de 
Fátima Ferreira Pinheiro, auxiliar administrativa, que a lavrei. ------------------------ 

 __________________________________________________________________
__________________________________________________________________ 


